



Mengulik Kejayaan Sejarah Samson dengan Kiat Sukses Masa Depan

Description

Samson Historical: Mempertahankan Warisan Sejarah dan Gaya Hidup Masa Lalu
Pada tahun 2012, Casey Samson memutuskan untuk mengabdikan hidup profesionalnya pada barang-barang abad ke-18. Setelah menjual cangkir kulit di sebuah festival era kolonial di Bardstown, Kentucky, Mr. Samson merasa seperti telah terlempar ke masa yang berbeda. Saat ini, bersama istrinya, Abbie, mereka memiliki toko Samson Historical di Lebanon, Indiana, yang juga berfungsi sebagai museum pseudo.

Peran Samson Historical dalam Memelihara Tradisi
Meskipun berkembang di kalangan re-enactors era kolonial, Samson Historical juga menjadi bagian dari tren “history bounding” dan “cottagecore” yang berkembang selama pandemi. Trends ini menggabungkan mode era kolonial ke dalam busana sehari-hari. Menurut Justine Teresa Dorn, seorang re-enactor awal abad ke-19, busana dari Samson Historical membuatnya merasa lebih teratur daripada pakaian modern.

Perjalanan Bisnis Keluarga
Penyakit Pandemi memberikan tantangan bagi Samson Historical, tetapi mereka berhasil mengatasi dengan beralih secara besar-besaran ke penjualan online. Meskipun berakar pada abad ke-18, bisnis ini sukses karena teknologi modern. Sejak 2020, penjualan mereka meningkat sebesar 30% setiap tahun. Bahkan mereka meluncurkan jalur pakaian anak-anak.

Detail Menjadi Prioritas
Meskipun fokus pada era lalu, Samson Historical selalu berevolusi. Dengan melakukan riset yang mendalam, mereka terus meningkatkan dan memperbaiki desain pakaian mereka. Selain itu, memperhatikan detail adalah kunci, seperti warna cat di toko mereka yang didasarkan pada warna yang digunakan di Colonial Williamsburg.

Masyarakat yang Bertoleransi

Meskipun dunia re-enactment melibatkan sejarah yang kompleks, penting bagi Samson Historical untuk mencerminkan keragaman dalam katalog dan model yang mereka gunakan. Namun, anak-anak yang mereka gunakan dalam foto katalog kebanyakan dari keluarga re-enactor.

Konservasi Sebagai Prioritas

Meskipun kesuksesan bisnis mereka terkait dengan era lalu, Samson jelas menyatakan bahwa dia juga menikmati teknologi modern dan fasilitas seperti pipa indoor. Baginya, keterlibatan dalam era itu hanyalah semacam hasrat, bukan bahwa dia merasa lahir di masa yang salah.

Ringkasan

Pada tahun 2012, Casey Samson dan istrinya Abbie mulai menjalankan bisnis Samson Historical yang berfokus pada barang-barang abad ke-18. Mereka berjuang saat pandemi, namun berhasil berkembang secara daring dengan peningkatan penjualan sebesar 30% setiap tahunnya. Bisnis ini tidak hanya memasok re-enactors abad kolonial, tetapi juga menjadi pusat minat dalam “history bounding” dan “cottagecore”. Apakah Anda tertarik dengan gaya pakaian zaman kolonial? Bagaimana pendapat Anda tentang tren ini dan berbagai profesi kreator yang terlibat dalam mempertahankan sejarah tersebut? Silakan berikan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)